



COMMUNIQUE DE PRESSE du 5 avril 2011

La Semaine de l'Industrie bat son plein !

Retour sur l'échange d'expérience chez GM Strasbourg



Dans le cadre de la Semaine de l'Industrie, le Pôle/PerfoEST* et General Motors Strasbourg ont accueilli une cinquantaine de personnes, venant d'Alsace et de Franche-Comté, pour un échange d'expérience sur l'application terrain du Lean Manufacturing.

Dans un premier temps, Arnaud Baïlo, Directeur du site, a présenté le Groupe GM et l'usine de Strasbourg, spécialisée dans la conception, l'industrialisation et la fabrication de transmissions automatiques (1050 personnes, plus de 300 000 ensembles fabriqués en 2010, 100% exportés).



Crédit photo : GM Strasbourg

Rémy Walter a ensuite détaillé la démarche Lean appliquée dans les ateliers de fonderie et d'usinage, dans les phases conception industrialisation et dans l'animation au quotidien de l'usine avec l'implication du Personnel.

Plus concrètement, les participants ont pu voir les outils et leur mise en œuvre dans les ateliers.

*représentant régional de la Plateforme de la Filière Automobile

Pôle de compétitivité sur les régions Alsace et Franche-Comté, le **Pôle Véhicule du Futur** a pour finalité **d'inventer les solutions pour les véhicules et les mobilités du futur dans une perspective de développement durable au service du territoire.**

5 domaines d'activité stratégique et 1 programme Excellence Industrielle, PerfoEST:

- Services de Mobilité
- Infrastructures et Communication
- Energies et Propulsion
- Conception, Matériaux et Cycle de Vie
- Véhicules
- Soutenir la compétitivité des entreprises par l'Excellence Industrielle



**Ils soutiennent
le Pôle**



Le Pôle en chiffres, c'est plus de 200 membres, **77 projets financés*** dont **11 projets européens**

*pour un total de 204 M€ impliquant 183 entreprises dont 50% de PME